



2020. 7. 1

第 89 号



1. ご挨拶

一時は心配されましたが、緊急事態宣言も解除され、例年のごとく梅雨の時期に入りました。社会の様々な活動も、再スタートが出来ているように見てとれます。第二波に注意しつつも、健全で活発な社会の実現に取り組めたら、と考えます。

KIFAは2月より活動の自粛に入り、日本語スピーチ大会や英会話サロン「こまぐりっしゅ café」の継続を断念していました。4月の第25回総会は書面開催としましたが、無事に全議案が可決されました。本総会では、2名の新理事が誕生したという良いニュースもありました。

引き続き、世の中の状況を確認しつつ、明るい国際交流の活動を広げていきたいと思っておりますので、是非とも応援のほど、よろしく願いいたします。

(会長 吉野)

2. 新任理事によるご挨拶

浅野 利治 理事

この度は理事を仰せつかりました KIFA2 年の浅野です。

私は、狛江お隣の世田谷区宇奈根に住んで47年になります。毎日2回、犬と多摩川散歩を楽しんでいます。

KIFA入会の動機は、オリンピック語学おもてなしボランティア研修を受けたものの英語に自信がなかったので、ネットで「こまぐりっしゅ Café」を見つけ参加しました。

英語だけでなく、国際交流の中で市民祭りやいかだレース他多くのイベントがあり、多くの素敵な友人ができました。

これからも楽しい KIFA で皆様のお手伝いしながら多くの素敵な友人を増やしていきたいと思っております。

どうぞよろしくお願いいたします。

塩飽 克博 理事

難しい苗字で塩飽（しわく）と読みます。

田舎は、岡山ですが、狛江市に小学校から約60年住んでいます。（15年程不在）緑野小学校、第一中学校が、母校となります。

ザリガニやクワガタがとれた秘密の場所は、なくなっていました。

KIFAには、2年ほど参加しておりますが、数々の企画を実施する皆様にただただ驚いております。

微力ですが、国際交流に少しでもお役に立てればと思います。楽しく、ゆくりと頑張りたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。



3.Zoomによる会員交流会を実施



(オンライン交流会の様子)

6月20日(土)、メールにて呼びかけをさせていただき、会員の方々にオンラインの「会員交流会」を実施しました。

Zoomというアプリを使い、皆さんの顔を見て、声を聞くことができました。それぞれ近況報告や最近の関心事の話をしていただき、今後のKIFAの活動についても情報交換や意見交換を行いました。

短い時間でしたが、久しぶりの仲間と繋がることのできた貴重な時間でした。

4.こまぐりっしゅ café 再開!

新型コロナ自粛解除後の最初の英会話サロン「こまぐりっしゅ café」を開催します。

ホームページにて、お知らせしていますが、事前に参加者を確認させていただき、少人数で開催します。ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

日時：7月4日(土) 15:00~16:30

場所：狛江でいちばん入りにくいバー Gota Bar

東京都狛江市東和泉 1-4-20 地階

参加費：会員500円、一般1,000円



(2020年1月の実施風景)

5.その他のご連絡

【会費納入のお願い】

令和2年度(2020年度)の会費(2000円)の納入がお済でない方は、市役所の政策室(市民協働推進担当)にお持ちいただくか、各種のイベントでの納入をお願いいたします。下記の銀行口座への会費のお振り込みも受け付けております(手数料はご負担ください)。

みずほ銀行狛江支店 普通 1487801

狛江市国際交流協会

この日本語の「たより」をお近くの外国人の方にお知らせください

KIFA: komae international friendship association: 狛江市国際交流協会

事務局: 狛江市役所 企画財政部 政策室 市民協働推進担当

住所: 東京都狛江市和泉本町 1-1-5 TEL: 03-3430-1164

FAX: 03-3430-6870 E-MAIL: info@komae-kifa.com

記事・イベントの内容その他のお問い合わせやご意見は上記にご連絡ください